

BANDBEWERBUNG - KABILA

Deutsch

In einem Artikel des Classic Rock Magazins (08/2023) lässt sich lesen, dass Tina Turner laut ihrem Manager Roger Davis gerne eine richtige Hardrock- oder Heavy-Metal-Platte gemacht hätte. Wie dies geklungen hätte lässt sich nur erahnen. Mit Sicherheit lässt sich jedoch sagen, dass dies eine druckgeladene Energiebombe gewesen wäre. Genau diese Mischung verkörpert die bremer Band KABILA. Wohingegen sich die Einflüsse der Instrumentalisten der Band (bestehend aus Timo (Git), Nik (Git), Christoph (Bass) und Tom (Drums)) in den Genres Classic Rock, Punk und Metal befinden, liegen die Wurzeln der Sängerin 'Lady Masallah' in den Bereichen Soul und Pop. Das Ergebnis ist die oben erwähnte, druckgeladene Energiebombe, die sich in einem Hardrock inspiriertem Sound in Kombination mit einer soulvollen und ausdrucksstarken Gesangsstimme widerspiegelt.

Zusammengefunden haben sich die fünf Musiker in aktueller Besetzung am Jahresanfang 2024. Nun wollen sie ihre Songs dem ersten Härte-test unterziehen und ihre Musik im Sommer und Herbst 2024 Live auf die Bühne bringen.

English

An article in Classic Rock Magazine (08/2023) states that Tina Turner would have liked to make a proper hard rock or heavy metal record, according to her manager Roger Davis. We can only guess what this would have sounded like. What can be said with certainty, however, is that it would have been a pressure loaded energy bomb. The Bremen band KABILA embodies precisely this blend. While the influences of the band's instrumentalists (consisting of Timo (git), Nik (git), Christoph (bass) and Tom (drums)) can be found in the genres of classic rock, punk and metal, the roots of singer 'Lady Masallah' lie in soul and pop music. The result is the aforementioned, pressure loaded energy bomb, which is reflected in a hard rock inspired sound in combination with a soulful and expressive singing voice.

The five musicians came together in their current line-up at the beginning of 2024. Now they want to put their songs through their first toughness test and take their music and electrifying stage presence live this summer and in the fall of 2024.